

Am Samstag den 2. Juni richteten unsere Stockschützen ihr jährliches Pokalturnier aus. Wie immer wurde ein 7ner-Turnier mit Rückrunde am Vormittag und Nachmittag gespielt.

Sieger der Gruppe A wurde Diesenbach vor Großberg und Undorf.



In der Gruppe B setzte sich die Kreisauswahl vor Schönach und Willenhofen-Herrenried durch.



Abteilungsleiter Marco Rossberger bedankt sich hiermit bei allen Mannschaften für die Teilnahme, insbesondere bei denen die eingesprungen waren, da leider einige gemeldete Mannschaften sehr kurzfristig abgesagt hatten. Danke auch an *unsere* Elisabeth Haas, die beide Turniere souverän als Schiedsrichterin geleitet hat.

Und natürlich auch DANKE an alle fleißigen Helfer rund um das Turnier!